

Photokopie oder Film benutzen. Ich müßte also genauer wissen, von welchen Teilen der Hss. wirklich Photokopien benötigt werden. Vielleicht kann das Herr Bruer feststellen, wenn er sich weiter eingearbeitet hat. Ob freilich ein Anfänger das Problem der Kölner Königschronik von Würzburg aus besser lösen oder klären kann als seinerzeit Waitz, ist mir zweifelhaft; und ich kann natürlich nicht viel Geld für Filme oder Photokopien aufwenden, wenn nicht mit einiger Wahrscheinlichkeit für die Monumenta etwas Brauchbares dabei herauskommt. Wir photokopieren zwar manche Hss., aber stets nur nach genauer Prüfung ihres Wertes für die Editionsarbeit. Ich werde nach Herrn Breuers Angaben mich hier in den Hss.-Katalogen zu infirmoieren versuchen.

Auch ich muß für Tippfehler um Entschuldigung bitten, denn ich tippe meine Briefe und Manuskripte — außer der amtlichen Korrespondenz — fast alle selbst und halte nichts von "Schreibkräften".

Hoffen wir, daß das neue Jahr uns allen möglichst viele unserer Wünsche erfüllt, sofern die Erfüllung uns heilsam wäre, und versuchen wir ihm nach Kräften dabei zu helfen!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

